



コミュニティ・スクール委員会では、学校、家庭、地域をつないでよりよい教育を創り上げるため、さまざまな取り組みをしています。今年度、推進していく主な事業についてご紹介します。

【コミュニティ・スクール委員会（学校運営協議会）について】

おおたま学園コミュニティ・スクール委員会は、年9回の委員会を開催いたしますが、そのうち3回は、各幼稚園、学校に特化した話し合いの場として開催します。

6月28日（水）には、玉井幼稚園・玉井小学校の学校運営協議会を開催しました。協議会に先立ち、おおたま学園が行っているオープンスクールにコミュニティ・スクール委員も先生方と一緒に参加して、授業参観や教科ごとの研究協議に出席しました。

授業を参観した後、玉井幼稚園・玉井小学校の学校運営協議会（兼第2回コミュニティ・スクール委員会）が開催されました。小グループに分かれて、地域住民、先生方それぞれの立場で、玉井地区の良さや課題について外部環境や内部環境による要因から洗い出し、その解決策についても意見交換しました。



オープンスクールでの玉井小学校参観。幼稚園や中学校の先生方も授業を参観し、自らのスキルアップに努めて下さっています。



玉井幼稚園・玉井小学校の学校運営協議会。協議の内容や進め方は各学校に一任し、より各学校の課題に寄り添った話し合いができるようになりました。

【大玉村教育フォーラムについて】

コミュニティ・スクール委員会では、「みんなで語り合おう！子育てのこと、地域のこと」をテーマに毎年教育フォーラムを開催しています。地域住民や保護者、学校の先生方など立場の違う方々が話し合いをする場として大切な機会となっています。

また、話し合いだけでなく、大玉村の子どもたちや住民の方々の頑張り、地域の良さを再発見できるようなステージ発表もあり、参加した方々からは「参加して良かった」という声を多数いただいております。

今年度も平成30年1月に開催を予定しております。地域の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

【おおたま・オータム・フェスタについて】

大玉村では平成 28 年度に初めて、土曜授業として、村内の幼稚園・小・中学校が一斉に体験活動を中心にした学校行事「おおたま・オータム・フェスタ」を行いました。子どもたちにとって、学年や学区を超えて交流しながら学習する機会として大変意義のある活動であったという評価を受けて、今年も実施に向けて計画を練っています。

各学年ごとにそれぞれ違う内容で実施しますので、地域の皆様方に多大なるご協力をいただきながら実施となる行事です。つきましては、各関係団体様のご協力を今年もよろしくお願いいたします。

日 時：小学校・中学校：平成 29 年 9 月 30 日（土）〔雨天順延 10 月 1 日（日）〕

幼 稚 園：平成 29 年 10 月 13 日（金）雨天決行



平成 28 年度実施の「大名倉山登山」。大山・玉井小 3 年生がみんなで力を合わせて登頂しました。

【地域学校協働本部事業について】

大玉村では、平成 21 年度から学校支援地域本部事業、放課後子ども教室事業がスタートし、地域で子どもの学びを支える土台となっております。

平成 23 年 4 月には、コミュニティ・スクール制度が導入され、地域と学校が連携・協働する体制が整い、さまざまな事業にその仕組みが活かされています。

さらにこれからは、地域住民から学校へ支援の手を差し伸べるだけでなく、学校から地域に子どもたちが出て、地域の方と一緒に活動することで今まで以上に、相互に学び合い、育ち合っていけるように「地域学校協働本部」が立ち上がりました。さまざまな事業が単独で動くのではなく、すべてが関連し合っよりよい教育を作り上げていくための仕組みです。コミュニティ・スクール委員会では、この事業の取り組みについても、提言や評価をしながら協力していくこととなります。

大人も子どもも、学んだことを互いに還元しあって、豊かな関係作りができるよう、コミュニティ・スクール委員会としてできることを考え実践していきます。

H29/7/13 発行 おおたま学園コミュニティ・スクール委員会
（事務局：大玉村教育委員会内 連絡先：48-3138）

